

a que "es de primordial importancia la existencia de un amplio puerto deportivo, así como de un aeropuerto deportivo, ya que no en balde hay en Europa más de 25.000 avionetas particulares...", sólo se salvan los dos en Lloret, el de Platja d'Aro y el de Cap Sa Sal, aunque cabría argumentar en favor del de "Els Banys de la Mercè" que tiene ya cerca un aeródromo y también un muelle deportivo, ambos en la bahía de Roses; pero como el espíritu del informe, nos parece, se orienta directamente al mar, todo hace suponer que, en efecto, son los cuatro citados los que permanecen en la mente de los informantes.



La suntuosa estampa del mundialmente famoso Casino de Montecarlo.

¿SEGUIMOS ELIMINANDO...?

Continuemos ahondando. El informe, en otro apartado dice claramente: "Ello nos lleva a la conclusión de que los nuevos casinos a establecer han de ser realmente NUEVOS, en un palabra, edificios singulares que

mo hípica de calidad no deben faltar en este proyecto. Conjuntándose con todo ello, habría que prever la construcción de un hipódromo, que sería el primero en Catalunya, un Palacio de Convenciones, así como un Hospital amplio y moderno, del que carecemos en ambas zonas turísticas. Jardi-

mente nuevos", y además, si recordamos que en el proyecto que han presentado se habla, precisamente, de levantar una clínica de urgencia y guarderías infantiles, nos parece, repetimos, que, indirectamente, el informe apunta hacia este costado.

Queremos aclarar para evitar posi-

Algunas conclusiones pueden extraerse del informe que la Comisión de Turismo ha remitido a Madrid

reúnan las condiciones óptimas para su función específica que es el juego, pero sin olvidar la necesidad de uno o varios restaurantes de gran calidad, bares a la misma altura, sala de espectáculos, sala de fiestas, sala de proyecciones, salón de banquetes, jardines de gran originalidad y aparcamientos para la acogida masiva de vehículos. El casino ha de ser, en síntesis, el nervio, el centro vital del gran complejo que a su influjo nazca a su alrededor". ¿No les permite ir eliminando algunos de los cuatro candidatos que nos quedaban?

Esperen, que las apreciaciones no terminan aquí: "... importantes clubs deportivos, en los que no puede faltar el golf y el tenis. Una pista de tenis con gran aforo no debe faltar para celebrar anualmente un torneo internacional de resonancia mundial. Piscinas de verano y climatizadas, así co-

nes, guarderías infantiles también serían de desear."

Desde luego, la Comisión de Turismo de la Diputación no señala taxativamente ningún nombre, pero —¿nos equivocamos, señores?— deja muy pocas posibilidades para los dos de Lloret, radicados en hoteles ya levantados.

¿Nos permiten seguir en nuestras suposiciones? A nuestro entender, quedan tan sólo dos: el Cap Sa Sal y el de Platja d'Aro. El primero verdad que ya viene funcionando como hotel, pero no olvidemos que siempre se ha dicho que fue construido pensando en el juego, por lo que de hecho ya reúne un sin fin de las condiciones que estima necesarias el informe. Le faltan otras, verdad...

En cuanto al de Platja d'Aro, entra de lleno en aquello de "...los nuevos casinos a establecer han de ser real-

bles suspicacias que nosotros particularmente no sentimos predilección por ninguno y todos nos parecen estupendos. Nos hemos limitado a hacer un análisis muy personal y que, claro está, puede ser equivocado, ya que es muy difícil y arriesgado pretender entrar en el pensamiento ajeno.

Jaime Sureda Prat

SE ALQUILA PISO

en la RAMBLA n.º 21, 3.º, 250 m2, situación única para despacho o administración

Diríjense a **Francisco Coll**
calle José M.º Folch y Torras, s/n.
ROSAS o telefonear al n.º 25 66 40
a partir de las 9 horas de la noche